



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Fernández de Buján es nombrado doctor «honoris causa» por la Universidad de Alcalá

El Catedrático en Derecho Romano y miembro del Consejo de [Economist & Jurist](#), **Antonio Fernández de Buján y Fernández**, ha sido nombrado doctor "honoris causa" por la Universidad de Alcalá (UAH).

Juan Antonio Bueno Delgado, profesor encargado de defender la presente propuesta de nombramiento, subraya su "brillante carrera académica, los numerosos reconocimientos nacionales e internacionales que ha recibido y sus méritos académicos, **así como su apoyo y vinculación a la UAH**".

Licenciado y Doctorado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, Fernández de Buján es especialista en jurisdicción voluntaria, arbitraje, derecho administrativo y fiscal romano. Logró la cátedra de Derecho romano con 29 años en la Universidad de Cádiz, y en 1991 la de la Universidad

Autónoma de Madrid.



Antonio Fernández de Buján y Fernández (FUENTE: Economist & Jurist)

Académico de Número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, Antonio Fernández de Buján y Fernández ha sido nombrado **doctor** "

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |